

きらめき

佐久市立平根小学校
令和5年1月13日(金)

No.34



新年 明けましておめでとうございます

13日間の冬休みが終わり、元気な子どもたちの姿が教室に戻ってきました。いよいよ3学期がスタートです。冬休み中は、今回初の試みでタブレットを使った宿題にしました。子どもたちからは、毎日いろいろな質問やつぶやき、日記などが投稿され、冬休み中の子どもたちの様子がよく分かりました。担任の様子も少しですが伝えることができました。いろいろなメリットデメリットがたくさん見つかり、今後のタブレット活用の参考になりました。ご家庭でも、ネットワークに接続したりサポートしたりしていただき、ありがとうございます。今後も、継続して取り組んでいきたいと思っております。ご家庭でのタブレット活用で見られた問題点や改善点がありましたら、担任までお知らせください。

3学期は、1年間で1番短い学期です。4年生の学習のまとめや5年生の準備をしていく学期になります。また、今週から来年度の児童会長を決める選挙活動が始まっています。選挙管理委員会や5年生が準備を進めています。4年生は、1年後に児童会長の選挙を行うこととなります。この選挙期間中の5年生の取り組みを見ていてほしいと思っております。

3学期は短い期間ですが、今まで同様いろいろと子どもたちにとって有意義な活動を展開していきたいと思っておりますので、引き続き、よろしくお願いいたします。

